

APLIKASI *MONITORING* DAN PELAYANAN SOSIAL DASAR PADA BIDANG KELEMBAGAAN DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA PROVINSI KALIMANTAN SELATAN

Risa Asfia¹, Al Fath Riza Kholdani², Haji Sirajudin³

Sistem Informasi, 57021, fakultas Teknik Informatika, Universitas Islam Kalimantan

(UNISKA) Muhammad Arsyad Al-Banjari, 18710030

Sistem Informasi, 57021, fakultas Teknik Informatika, Universitas Islam Kalimantan

(UNISKA) Muhammad Arsyad Al-Banjari, 1129088602

Sistem Informasi, 57021. fakultas Teknik Informatika, Universitas Islam Kalimantan

(UNISKA) Muhammad Arsyad Al-Banjari, 1114047601

E-mail: risaasfia77@gmail.com

ABSTRAK

Proses pelayanan sosial dasar sampai saat ini masih menggunakan aplikasi perkantoran yang sederhana. Oleh karena itu, sering terjadi kesalahan-kesalahan dalam melaksanakan proses pendataan posyandu, data pendamping desa, data paut, data posbindu, data lembaga adat, data pengelolaan gedung olahraga dan parit masih belum ada sistem terkomputerisasi sehingga dalam manajemen data, penyimpanan dan pengarsipan data menjadi tidak efisien dan akurat.

Maka diperlukan suatu sistem komputerisasi yang sangat sesuai untuk mendukung kinerja dalam memonitoring data pelayanan sosial dasar, sehingga dapat mengatasi permasalahan atau kendala pada sistem berjalan saat ini Metode berorientasi objek dengan alat bantu software software UML (*Unified Modeling Language*), pengamatan langsung, dan wawancara kepada pihak yang terkait menjadi analisa sistem yang digunakan untuk membangun sistem baru dalam penelitian ini.

Hasil penelitian ini ialah Aplikasi *Monitoring* Dan Pelayanan Sosial berbasis website dengan beberapa menu diantaranya ialah pengelolaan surat dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat Dan Desa Provinsi Kalimantan Selatan, serta dengan adanya menu pencarian dengan filter memudahkan dalam pencarian berdasarkan kategori surat yang dibuat. Menu *input* data surat dalam akun admin kabupaten memudahkan tiap kabupaten untuk pembuatan surat laporan, setelah itu dalam menu tampilan data surat yang telah dibuat memudahkan pengguna dalam mencetak surat apabila surat diperlukan oleh pihak dinas. Memanfaatkan sistem komputerisasi yang diusulkan ini secara baik kemungkinan adanya kesalahan dapat diminimalisasi serta memonitoring data pelayanan dasar sosial menjadi lebih mudah.

Kata Kunci : *Komputerisasi, Monitoring, Pelayanan Sosial Dasar*

DAFTAR PUSTAKA

- Amalia, R., Yusrotun N., A., & Shudiq, W. J. (2021). *Aplikasi Monitoring Pelayanan Masyarakat Desa Sumberanyar Kecamatan Paiton Berbasis Web*. *Jurnal Teknik Informatika Dan Sistem Informasi*, 8(4).<https://jurnal.mdp.ac.id/index.php/jatisi/article/view/1204/500>
- Apriyanto, P., & Yoga, P. (2020). *Perancangan Aplikasi Web Penjualan Pakaian Muslim*. *Jurnal Sistem Informasi & Manajemen Basis Data (SIMADA)*, 3, 3–8.
- Gandhi, B. S., Megawaty, D. A., & Alita, D. (2021). *Aplikasi Monitoring Dan Penentuan Peringkat Kelas Menggunakan Naïve Bayes Classifier*. *Jurnal Informatika Dan Rekayasa Perangkat Lunak (JATIKA)*, 2(1), 54–63.
<http://jim.teknokrat.ac.id/index.php/informatika/article/view/722>
- Kaunen, A., & Nanda, D. (2017). *Aplikasi Pengolahan Data Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDES) Pada Kantor Desa Bakau Kecamatan Jawai Berbasis Web*. *Jurnal Sistem Informasi & Manajemen Basis Data (SIMADA)*, 01, 107.
- Lumbangaol, M. H., & Ridho, M. R. (2020). *Rancang Bangun Sistem Informasi Penjualan Dan Penyewaan Properti Berbasis Web Di Kota Batam*. *JURNAL COMASIE*, 03.
- M. Prawiro. (2019, April 30). *Pengertian Aplikasi: Arti, Fungsi, Klasifikasi, dan Contoh Aplikasi*. *Maxmanroe*.
https://www.maxmanroe.com/vid/teknologi/pengertian-aplikasi.html#1_hengky_w_pramana
- Nenotek, I. (2016). *Sistem Informasi Penyewaan Lapangan Badminton di Gor Shela Berbasis Desktop*.
- Prihadi, B., Rizal, R., Kurniawan, H., & Agarina, M. (2020). *Sistem Informasi Kerjasama*

Vendor Berbasis Web Pada Pt. Pelabuhan Indonesia Ii (Persero) Cabang Panjang.